

## L'affaire Coca-Cola (18.11.11)

***Les Jeunes CSC t'invitent à une soirée projection-débat autour du film documentaire « L'affaire Coca-Cola », qui sera pour l'occasion projeté pour la première fois à destination du public en Belgique le mardi 29 novembre 2011 à partir de 18h30 à la CSC-Bruxelles, 19 rue Pletinckx à 1000 Bruxelles.***

Après avoir pris connaissance de la situation catastrophique des syndicalistes colombiens travaillant directement ou indirectement pour Coca-Cola, nous t'inviterons à réagir à la question « Le profit à quel prix ? ».

Et pour alimenter la réflexion, débattre avec nous, écouter nos commentaires et répondre à nos questions, nous avons invité:

JACQUES DEBATTY, président du MOC et vice-président du CNCD 11.11.11.,

LIGIA URIBE, syndicaliste colombienne et fondatrice d'ARLAC,

et CORENTIN DE SALLE, directeur de l'Atlantis Institute et assistant à l'ULB.

Le débat sera présenté et modéré par Yannick Mercier et Nawal Uariachi, des Jeunes CSC.

Des sandwichs et des boissons seront prévus pendant la projection-débat.

---